



COMMERCE

Paci, une boutique à l'essai et 20 ans d'existence

Aubagne accueillera bientôt sa 1^{re} boutique à l'essai avec le soutien de Paci, qui organise un forum pour clore son 20^e anniversaire.

Publié le 13 novembre 2019

Une convention de partenariat entre la Ville et la Plateforme d'Initiative Pays d'Aubagne La Ciotat (PACI) signée le 29 octobre dernier pour une durée d'un an, permettra la mise en oeuvre du dispositif « Ma boutique à l'essai » à Aubagne.

Cette opération repose sur une action conjointe de différents partenaires publics et privés. Elle vise à permettre à un commerçant de tester son projet d'activité dans un local vacant au loyer négocié, avec un bail de 6 mois, renouvelable une fois, avant la signature d'un bail commercial. Le porteur de projet bénéficie du suivi personnalisé et du soutien financier de PACI. Le premier local identifié où a été posé un autocollant « Boutique à l'essai » est situé au 21 rue de la République. En s'appuyant sur un nouvel outil « Ma boutique à l'essai », Aubagne poursuit sa politique de « redynamisation de l'offre commerciale et de l'animation du centre-ville ».

Forum et mise en réseau

Créée en 1999, la Plateforme Initiative Pays d'Aubagne La Ciotat (Paci) soutient techniquement et financièrement la création, la reprise et le développement des entreprises du territoire. Pour fêter ses 20 ans, elle a organisé trois événements dont le dernier se tiendra à Aubagne : un forum dédié à la mise en réseau des entreprises et des partenaires, au cours duquel 80 exposants présenteront leurs produits ou services. Trois tables rondes mettront également à l'honneur les thématiques de l'innovation, du numérique et de l'engagement responsable. Après la séance plénière, à 18 h, avec la projection d'un film sur les activités de PACI, le témoignage d'entrepreneurs, et diverses prises de parole du président de la plateforme, Gérard Renucci, et des élus locaux, 3 trophées en lien avec les thématiques seront décernés en clôture de ce forum.



Les 20 ans du PACI, « Forum et demain ? »

Jeudi 21 novembre, au Centre des congrès Agora

De 14 h à 19 h



TROPHÉES RSE PACA : LES BONNES PRATIQUES RÉCOMPENSÉES

Les Trophées RSE - Responsabilité Sociétale des Entreprises - récompensent les organisations de plus de 5 salariés pour leurs bonnes pratiques visant à atteindre un équilibre cohérent entre efficacité économique, équité sociale et préservation de l'environnement. Ces entreprises placent l'homme et le développement durable au cœur de leurs préoccupations et de leur stratégie. Cinq entreprises seront récompensées et recevront un prix valorisant leur engagement en matière de RSE !

Au cours de la soirée de remise des Trophées, il sera possible de découvrir les manières de diriger des lauréats grâce à leurs témoignages sous forme de reportages vidéo et d'interviews sur scène...

Cette année, les Trophées accueilleront un invité d'honneur, Boris Sirbey. Le fondateur du lab RH, de CollectivZ et de France Apprenante, livrera sa version des grandes transformations de la société. qui témoignera de son expérience et partager sa vision de l'entreprise responsable.

En ouverture de la cérémonie, des Trophées RSE départementaux récompenseront les entreprises à un niveau plus local.

Soirée de remise des Trophées RSE PACA, 15e édition

Lundi 25 novembre à l'Espace des Libertés